

COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES
Paseo de la Castellana, 19
28046 Madrid

Madrid, a 19 de diciembre de 2007

Referencia: Variaciones en el Consejo de Administración.

Por la presente se comunica que, en el curso de la reunión celebrada en el día de hoy por el Consejo de Administración, don Elías Hernández Barrera ha dejado de ser miembro del mismo. Don Elías Hernández Barrera ha presentado su renuncia por razones personales tras casi veinte años de pertenencia a este órgano colegiado, habiendo recibido el unánime agradecimiento de los miembros del Consejo por su inestimable labor en la configuración de lo que hoy es el Grupo Ebro Puleva.

Para cubrir su vacante, y previo informe favorable de la Comisión de Selección y Retribuciones, ha sido nombrado Consejero, con el carácter de dominical y por el sistema de cooptación, don Félix Hernández Callejas. Dentro del Grupo Ebro Puleva, el nuevo Consejero ocupa además, entre otros, el puesto de Director General de Herba Ricemills, S.L.U.

Quedando a su entera disposición para cualquier aclaración o ampliación de información que estimen oportuna, les saluda atentamente

Miguel Ángel Pérez Álvarez
Secretario del Consejo de Administración